
 

第 47回運営委員会 6月 14日（水）18:30～21:00 

 

◆ 会 場：柏崎原子力広報センター 2F研修室 

◆ 出席委員：新野・川口・佐藤・三宮・高橋(武)・前田・武本委員…7名 

◆ オブザーバー：保安院／金城所長 今井保安検査官  エネ庁／沼田所長   

     東京電力／長野室長 守ＧＭ  

◆ 事 務 局：柏崎市／藤巻主任 阿部主査  広報センター／木村 

◆ ライター：吉川 

 

 

 

今後の予定について 

 定例会等 

○ 第４回臨時会 ６月２２日（金） 

・ 特別な保安検査の説明…30分程度 

・ 検査制度についての説明…30分程度 

・ データ改ざんを組織の経済学に理論で分析した資料について 

    ↓ 

  配布しておいて、時間があれば説明 

・ 臨界についての説明について 

    ↓ 

  難しい数式での説明よりも、JCOの件と結びつけて説明してもらったほうがいいのでは。 

  緊急的な措置があるというところの説明をしてもらったほうが分かりやすい。 

  JCO と原子炉の違いなどを説明してもらったほうが良い。 

  ８月の定例会で、放射線・放射能の話が出るので、その辺とあわせて説明をもらってもい

いのでは。 

  

○ 第４９回定例会 ７月４日（水） 

・ 6:30～7:00 前回以降の動き 

・ 7:00～8:00 ５号機のひびの件（質疑含め１時間程度） 

        東電説明 15分～20分 

        保安院説明 15分 

・ ６号機水漏れ（減肉の件）については、東電より前回以降の動きの中で厚めに説明 

 

○ 第５０回定例会 ８月１日（水） 

・ 6:30～7:00 前回以降の動き 

・ 7:00～   放射線管理、放射能排出管理について（コバルト 60関連含む）、東電より説 

明 30分程度 

        臨界の説明   保安院より 

○ 第５１回定例会 ９月５日（水） 

・ 視察前の勉強…（未定） 
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 視察等 

○ 基礎講座及び発電所視察 ７月７日（土）・１０日（火） 

 東電より→再循環系配管のひびの確認と、環境管理棟での説明を視察に取り込むと１時間増に

なるが、どうかとの提案があった。 

        ↓ 

 委員→再循環系配管のひびについては、視察に取り入れたい。 

    環境管理棟については、今回、見学からはずす。 

    時間的に厳しいようであれば、サービスホールでの説明を短縮してもらう。 

 

・ 基礎講座について 

※予算の関係もあり、１日に集約し１０日に実施ということで意見はまとまったが、その

後、事務局のほうで予算等検討し基礎講座についても両日実施することとした。 

 

  基礎講座は東電ビジターズハウスで実施することとし、当日の集合もビジターズハウス。 

 

○ 県外視察  

・ 第１希望及び第２希望の合計人数が一番多かった、志賀原発に決定した。 

・ ９月３０日（日）～１０月１日（月）を第１案、９月２日（日）～３日（月）を第２案と

し、東電に日程調整を依頼。日程の合わない時は先方の都合のいい日で決定する。 

・ 発電所見学は平日となる。 

・ プラント内の受け入れについて、前向きな返事はもらっているが最終確定はまだ出ていな

い。 

・ 発電所以外には、地震による海岸隆起状況の視察、能登原子力センターの視察等を予定。 

 

委員質問・意見について 

 

・ 東電、新潟県、保安院に対してそれぞれ出されているので、７月定例会にて回答をもらう。 

 

情報誌「視点」内容について 

 

・ ８月３日（金）発行 

・ ４７回定例会、４８回定例会、第４回臨時会の内容を掲載。 

・ ４８回定例会の講師紹介はカットし、質疑の部分の枠をする。 

・ みんなの広場については、今まで通り継続。２回くらいは、退任された委員さんから貴重

な意見をもらってもいいのではないか。 

・ 編集後記担当の順番「第 24号」… 武本委員     「第 28号」… 前田委員  

         「第 25号」… 川口委員     「第 29号」… 三宮委員 

         「第 26号」… 久我委員     「第 30号」… 佐藤委員 

         「第 27号」… 高橋(武)委員 
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その他 

 

・ 次回運営委員会は、７月１１日（水） 

・ 会場について、１０月から広報センターが改修に入る為、１０月と１１月は刈羽ラピカか

西山いきいき館にて実施。 

・ 拡大勉強会等実施する際、旧委員にも案内を配布したらどうか。→ 配布することとする。 

・ ２月に情報共有会議を予定。 

・ 保安院とエネ庁に、どこかでまとまった話をしてもらう機会を持つ。 

 


